ECONOMIST & JURIST



Redacción



Lexa Go, la 'legaltech' que no confía plenamente en la IA

En el podcast de LegaltechZone de esta semana, **José María del Río**, director del Departamento Legaltech de *Economist & Jurist*, y **José María Fernández Comas**, director de Derecho Práctico, entrevistan a **Joaquín Castiella**, CEO de <u>Lexa Go</u>, quien nos cuenta el camino que esta plataforma ha recorrido para transformar la manera en que asesorías y departamentos de recursos humanos resuelven consultas legales con rapidez y precisión.

La historia de Lexa Go comienza a finales de 2018, cuando el equipo fundador identificó una oportunidad en la automatización de respuestas legales, al ver que contaban con una base de datos extensa de consultas y respuestas con jurisprudencia.

Con esta visión en mente, se unieron al Instituto Tecnológico Informático de la Universidad Politécnica de Valencia, donde desarrollaron el primer modelo de inteligencia artificial de Lexa Go. Aunque en aquel momento las capacidades tecnológicas eran limitadas en comparación con lo que ofrecen hoy, esa colaboración inicial marcó

• • •